

# スピリチュアル相談

by 魔女ともえ

Q

私はアメリカに来て10年しますし、英語が昔から得意なので、大抵の会話は理解出来るのに、私よりこちらに長いお友達とレストランに行くと、イチイチその方がサーバーさんの英語を私に向かって日本語に訳すので、何だか英語が出来ないと馬鹿にされている感じがして、悪い気持ちになります。

A

確かにそういう方はたまにいらっしゃいますね。ですが、その方には恐らくは悪気はなく、親切心からの行動なのではないでしょうか。ここはあまりそのことで神経質にはならず、逆に有り難いと解釈しては如何でしょうか。或いは、あなたが英語が苦手と勘違いされていることが、どうしても心地好くないのであれば、訳してくれたことには笑顔で頷き、サーバーさんにあなたから英語で返事をしてはどうでしょうか。

また、人から馬鹿にされていると感じるその原因は、相手にあるのではなくあなたの中にあるのかも知れませんので、それについて内観してみてもいいかも知れません。

それにより、もしかしたら、英語が出来る出来ないという価値基準があり、英語が出来ない人を馬鹿にしている自分が居ることを発見するかも知れませんし、また、実は自分に自信があまり無いということに気付くかも知れません。

いずれにしても、不快に思う出来事というのは、相手にされているという側面も勿論ありますが、自分の心の中にある何かのイシュースイッチが押されている可能性がありますので、自分を知るいいきっかけになると思います。

あなたに愛と光が降り注ぎますように。

注意：魔女ともえが述べる内容は、チャネリングによるひとつのサジェスションです。

## 魔女ともえ

ミステリースクールよりイニシエーションを受けた全米初の日本人魔女。チャネリング、白魔術、過去世リーディング、オーラ診断、浄化などを通じて、人々の幸せをサポート。ヘリと小型機のパイロット免許を持つユニーク魔女。

トランスマリオート内スターボックス(要予約):1時間 \$70

メール相談:(要予約):majotomoe@gmail.com \$22/1件(Paypal)

魔女ともえのwebページはこちら→ [www.majotomoe.com](http://www.majotomoe.com)

